

Ernst Tradinik: MENSCHEN & MEDIEN

Beitrag aus Heft »2015/03: Digitale Medienwelt: Werte und Verwertung«

Das Konzept der audiovisuellen Medienwerkstatt bietet Menschen mit (Lern-)Behinderung die Möglichkeit, selbstbestimmt und vielschichtig mit Medien zu arbeiten. Im Rahmen verschiedener Filmprojekte konnten sie, neben der kommunikativen und medialen Arbeit, unterschiedliche Kompetenzen austesten und erweitern.

Literatur:

Baacke, Dieter (1997). Kommunikation und Kompetenz. Grundlegung einer Didaktik der Kommunikation und ihrer Medien. Tübingen: Niemeyer.

Burkart, Roland (2002). Kommunikationswissenschaft. Grundlagen und Problemfelder. Stuttgart: UTB.